

# DELIK HUKUM

## Nobar Timnas Indonesia di Mako Polsek Bojong Bojong

Purwakarta. - [PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID](http://PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID)

Apr 30, 2024 - 11:05



PURWAKARTA- Pada Senin malam yang cerah, suasana di Mako Polsek Bojong Polres Purwakarta begitu ramai dan bersemangat. Para suporter dari berbagai klub sepak bola Indonesia memadati lokasi tersebut untuk memberikan dukungan kepada Timnas Indonesia U-23 yang bertanding di Piala Asia U-23 di Qatar. Dalam pertandingan yang berlangsung malam itu, Timnas Indonesia U-23 bersaing dengan Timnas Uzbekistan U-23.

Meskipun hasil akhir pertandingan tidak sesuai harapan, dengan skor 0-2 untuk kemenangan Timnas Uzbekistan U-23, namun semangat dan antusiasme suporter tidak surut. Mereka tetap memberikan dukungan penuh bagi para pemain Indonesia yang berjuang di lapangan.

Kegiatan nobar ini merupakan bagian dari arahan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang telah menginstruksikan kepada seluruh jajaran untuk mendukung dan memeriahkan setiap pertandingan yang melibatkan Timnas Indonesia. Hal ini sebagai bentuk dukungan dari pihak kepolisian kepada dunia sepak bola tanah air, serta sebagai wujud nyata solidaritas dan kebersamaan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Ipda Budiman, Kapolsek Bojong, turut menyampaikan pesan semangat kepada para suporter dan mengapresiasi kehadiran mereka dalam acara nobar tersebut. Beliau juga menegaskan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama acara berlangsung, sehingga semua dapat menikmati pertandingan dengan aman dan nyaman.

"Meskipun Timnas Indonesia U-23 tidak berhasil meraih kemenangan dalam pertandingan tersebut, namun semangat dan kekompakan yang ditunjukkan oleh suporter serta dukungan penuh dari masyarakat menunjukkan bahwa semangat sepak bola Indonesia tetap berkobar-kobar, dan bahwa kekalahan ini hanya akan menjadi cambuk untuk bangkit dan berprestasi lebih baik di pertandingan selanjutnya." Ujar Ipda Budiman Kapolsek Bojong. Senin malam (29/04/2024).